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Anfrage 0229/2017 zur Sitzung  am 08.02.2017 

 
Elektrotankstellen in Mainz (CDU) 
 
 Viele Menschen überlegen derzeit, sich ein Elektroauto anzuschaffen. Allerdings gibt es 
bisher nur sehr wenige Elektrotankstellen. Das gilt auch für die Stadt Mainz. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Elektrotankstellen gibt es in Mainz und wo befinden sich diese? 
 

2. Wo im Stadtgebiet sind zukünftig neue Elektrotankstellen geplant? 
 

3. Kann sich die Verwaltung vorstellen, Elektrotankstellen an Straßenlaternen einzu-
richten bzw. hier eine Verknüpfung herzustellen? Wenn ja, wie will die Verwaltung 
dann in dieser Frage vorgehen? Wenn nein, warum nicht? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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